

成長した子どもたちの姿に感動

校長 神田 哲郎

10月9日に授業参観という形で運動会の縮小版を行いました。朝の段階では雨のため、中止ということになりましたが、だんだん天気が回復し、どうしても子どもたちに運動会をさせてあげたいという保護者の願いと練習してきたことを発表したいという子どもの思いが強く、グラウンド整備など保護者の協力の下なんとか開催することができました。

大会スローガン「レッツゴー！ 優勝めざせ 屋仁ンピック」のもと、赤組団長中山芽依さんと白組団長の福山恵愛さんを中心に各色ごとに協力して競技や応援に取り組みました。結果としては競技の部は赤組の優勝でしたが、さほど差はなかったと思います。

運動会を通して、子どもたちの成長に驚かされました。練習を繰り返していくうちに、できなかつたことができるようになったり、笑顔でダンスを踊れるようになったり、すばらしいと思いました。特に一輪車は一年間かけて乗れるようになった低学年やメリーゴーランドに加えて、一本橋やシーソー、など新しい取り組みに挑戦し、当日見事に披露している姿に感動を覚えました。繰り返し練習し、継続することの大切さを改めて感じたところです。

これからの学校生活の中でも多くの行事があります。継続することの大切さを運動会でやれたことを生かしてほしいと思います。

行事はもちろんのこと、やはり学習面でのがんばりも大切です。繰り返し復習したり、新しいことに挑戦したりすることが大切だと思います。自分自身の可能性を信じ、何事にもがんばってほしいと思います。

これからのがんばりに期待するとともに、コロナに負けなように感染に気をつけながら、一人一人が一歩でも成長することを願っています。

がんばれ屋仁っ子たち！

屋仁の力で開催に!(運動発表会)

運動会が当日雨でいったん中止も、授業参観という形で運動発表会を行うことができました。子どもたちの演技はいかがだったでしょうか。練習を繰り返してきた成果が発揮できたのではないかと思います。校区種目がなくやや寂しい感もありましたが、参加してくださった皆様が子どもたちを盛り上げてくださいました。当日の準備や運動会運営、多くの御協力をいただき皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。



開催のためにみんなで整地



紅白団長誓いの言葉



全校児童による「棒踊り」



全校児童による「棒踊り」



屋仁っ子ミニサーカス



みんな頑張りました。

レベルが下がりました。あと一息?

新型コロナウイルス感染症の拡大がひと段落しているようで、安心しております。少しずつ普通の生活に戻り、何とか行事も通常開催ができればいいなとも思います。

学校での生活は文部科学省発の「学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル～学校の新しい生活様式～」により定められており、また教育委員会等からの依頼や指針もあります。学校独自の対策や判断だけではなく、他校や地域と連携して感染拡大対策に当たっております。

本年度は昨年度より状況が悪化し、マスク着用やソーシャルディスタンスの確保、行事の人数制限等昨年度とは違う形で皆様にご不便をおかけしております。普段の生活まであと一息。このまま終息まで頑張っていきましょう。

県民週間です

毎年11月1日から11月7日の期間を「地域が育む『かごしまの教育』県民週間」と設定しています。これは、この期間に多くの方(保護者や地域の方々など)に学校へ来ていただき、学校や子どもたちの様子を見ていただいたり、行事に参加していただいたりして、「かごしまの教育」(屋仁小の教育)について知っていただくとするものです。多くの方のご来校をお待ちしております!

地域ならではのクラブ活動(釣り)

10月13日(水)の5・6校時にクラブ活動で魚釣りをしました。当日は潮の状態もよく、また暖かい絶好の釣り日和になりました。子供たちは朝から自前の竿を意気洋々と担いできましたが、普段から釣り慣れているだけあって手のひらサイズの獲物を次々とあげていました。こんな楽しい活動ができるのも屋仁ならではのですね。



たくさん釣りました!

11月の主な行事予定

- 1日(月) 県民週間(～7日)、授業参観④
- 2日(火) お年寄りの方との交流グランドゴルフ
- 3日(水) 祝日 文化の日
- 4日(木) 学習発表会準備
- 5日(金) いきいき補充学習①、さつまいも収穫
- 6日(土) 学習発表会
- 9日(火) まーじんゆらおうデー
- 10日(水) ノーメディア週間(～16日)
- 16日(火) まーじんゆらおうデー
- 17日(水) 笠利地区複式5校合同修学旅行(1日目)
- 18日(木) 笠利地区複式5校合同修学旅行(2日目)
(行先→鹿児島市)
- 19日(金) 複式5校合同遠足(1～4年)
5・6年生休養措置日
- 20日(土) 青少年健全育成の日
- 21日(日) 家庭の日、市民清掃の日
- 23日(火) 祝日 勤労感謝の日
- 26日(金) 持久走大会試走

学習発表会作品展示のお願い

11月6日(土)に行われる屋仁小学校の学習発表会における作品展示の依頼です。校区に皆様方の中に、様々な趣味をお持ちの方がいらっしゃると思います。手芸・絵画・書道・盆栽・写真・工芸・木工など、屋仁校区の皆様の素敵な作品をお待ちしています。作品は、11月1日・2日の午後から一時的に家庭科室に保管し、4日の準備で展示を開始します。ご協力をお願い致します。

